

4. Kreisklasse Herren West

TuS Jahn Hollenstedt-Wenz. III : Blau-Weiss Buchholz IV
Freitag, 01.03.2024, 20:30 Uhr

Blau-Weiss Buchholz IV baut Siegesserie aus

Mit einem 8:2-Gasterfolg gegen den TuS Jahn Hollenstedt-Wenz. III hat Blau-Weiss Buchholz IV am Freitag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der 4. Kreisklasse Herren West gesammelt. Beim TuS Jahn Hollenstedt-Wenz. III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 14:25 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Rosenfeld und Möller, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein Satz reichte nicht, weshalb Neumann / Dorner die Begegnung gegen Rosenfeld / Möller mit 1:3 verloren. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten nachfolgend Rothe / Kröpfl beim 2:3 gegen Metzler / Nguyen leisten. Am Ende verloren sie jedoch knapp. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. In toller Verfassung präsentierte sich Günther Neumann im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Matthias Metzler. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Peter Rothe beim 11:2, 6:11, 10:12, 11:4, 8:11 gegen Siegfried Rosenfeld. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an den Tisch. Pierre Dorner verlor derweil sein Match gegen Sven Möller unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 8:11, 6:11, 3:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Van Hung Nguyen zunächst nicht gut aus, so gewann Toni Kröpfl im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Günther Neumann hatte danach gegen Siegfried Rosenfeld indessen beim 8:11, 14:16, 13:15 wenig auszurichten. Damit war der Sieg für die Gastmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Peter Rothe derweil gegen Matthias Metzler. Fünf Sätze beharkten sich Pierre Dorner und Van Hung Nguyen, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TuS Jahn Hollenstedt-Wenz. III 2 Punkte, Blau-Weiss Buchholz IV 7 Punkte. Beim anschließenden 0:3 gegen Sven Möller fand Toni Kröpfl von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Kröpfl nun bei 1:3, während Möller bislang 18 Siege und 6 Niederlagen zu verzeichnen hat. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TuS Jahn Hollenstedt-Wenz. III am 08.03.2024 gegen den TV Asendorf-Dierkshausen II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 07.03.2024 gegen den TSC Steinbeck-Meilsen/MTV Tostedt (SG) VI versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TuS Jahn Hollenstedt-Wenz. III

Doppel: Neumann / Dorner 0:1, Rothe / Kröpfl 0:1

Einzel: G. Neumann 0:2, P. Rothe 1:1, P. Dorner 0:2, T. Kröpfl 1:1

Blau-Weiss Buchholz IV

Doppel: Rosenfeld / Möller 1:0, Metzler / Nguyen 1:0

Einzel: S. Rosenfeld 2:0, M. Metzler 1:1, V. Nguyen 1:1, S. Möller 2:0